

やっぱり今年も

Super

3

令和6年2月8日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

静かな校庭

中休みになっても、校庭の状態がよくないので、今日も外遊びは中止です。昨日の朝の様子からです。



昨日は、校庭にいくつか氷の張っている場所がありました。目ざとく見つけた子どもたちは、すかさず滑って、はがしていました。大事そうに持って、どこに駆け出していくのでしょうか。冷たいでしょう。



今朝の校庭は氷は融けて、水たまりもなくなりましたが、地面は柔らかく、足跡がつくとデコボコになってしまいます。

なので、今日も外遊びはできません。

雪の影響は、こんなところにも表れています。雪遊びの代償は大きい！？



今年も三田花店さんに教えていただきながら「ランの花、再び咲かせよう」プロジェクトに、6年生が取り組んでいます。

昨年は、三田さんが驚くぐらいに花を再び咲かせましたが、水分と温度の管理がとても難しいので、6年生は苦心しています。

今年はお取り組みの時期を少し早めて、卒業式の頃に花が咲くようにと、計画してくださいました。

「富士には月見草がよく似合う」そして「カツにはカレーがよく似合う」（富嶽百景）のなかで、太宰治が言ったとか言わなかったとか。

今日の給食の献立は、

みそかつ 発芽玄米ご飯

キャベツのソテー

ウドちゃん、子汁ではなくて、おそらくうどの入ったちゃんこ汁、でしょう。

輪切りの「うど」ちゃんがたくさん浮いていました。そして、わざわざひと手間をかけた味噌カツでした。

